

CCA News



06/10/2025 | #269

EDITOR: Alberto Príncipe

DIRECTOR PERIODÍSTICO: Roberto Nemeç

[LISTA DE PRECIOS CÁMARA VAL AQUÍ](#)

AUTOMOTORES MEGA



Este concesionario Mercedes-Benz inauguró su nueva sede en Paraná, sito en Acceso Norte, República de Entre Ríos 5660. Con una inversión de USD 4,5 millones, fue diseñado bajo estándares de innovación, funcionalidad y sustentabilidad. Cuenta con 31.750 m² de terreno y 4.069 m² construidos. Es el primer concesionario con talleres y atención de posventa de vans y camiones independientes.

DESIGNACIÓN EN NISSAN



Marcelo Klappenbach fue nombrado como nuevo subdirector de

Comunicaciones en Argentina. Con más de 25 años de experiencia en la industria de las comunicaciones, se unió a Nissan en 2016 y ocupó diversos roles clave en la compañía. Inicialmente estuvo a cargo de las comunicaciones locales y, en 2019, se trasladó a la región para liderar la estrategia de comunicación de producto.

BOSCH Y EL SOFTWARE



La conducción automatizada es una característica esencial de los vehículos definidos por software. En la movilidad definida por software, las arquitecturas centralizadas de semiconductores están cobrando cada vez más importancia. Controlan muchas funciones basadas en sensores, como el ESP (Electronic Stability Program), la navegación y los sistemas de asistencia al conductor.

LA EVOLUCIÓN DE UNA GRAN ELECCIÓN



Honda Motor de Argentina presenta la nueva Honda HR-V, un modelo que desde su primera generación revolucionó el segmento de los SUV y se consolidó como un verdadero referente por su calidad, seguridad y sofisticación. Introduce novedades en su diseño y prestaciones que refuerzan su competitividad en el mercado. En el interior, ofrece un estilo más funcional y sofisticado, con mejoras en la ergonomía y la consola central, la adopción de puertos USB-C y cargador inalámbrico en el lado del acompañante además de una nueva pantalla multimedia, que brinda una experiencia más moderna, e incluye la actualización de la cámara de marcha atrás. Se ofrece en dos versiones LX y EXL que ofrecen diferentes niveles de equipamiento. Se comercializa con los siguientes precios: LX, 44.990.000 pesos y EXL, 50.235.000 pesos.

UN PHANTOM RARO Y APRECIADO



El ahora raro y muy apreciado Phantom II Continental fue la versión de producción de una variante experimental compacta y deportiva del Phantom II producida para uso personal de Henry Royce. Fue diseñado para viajes de alta velocidad por largas distancias en las carreteras lisas y rectas de Europa. Está equipado con un techo corredizo, así como con el exclusivo parasol tintado en amarillo. Este ejemplo, chasis 92PY, fue encargado por el Sr. AY Gowen, un industrial estadounidense que tuvo 16 autos Rolls-Royce durante su vida. Presentaba una relación de compresión alta y una carburación mejorada, produciendo 120 CV.



RENACE LA LEYENDA

Isuzu Argentina presentó la nueva D-Max. La renovación exterior responde a 3 conceptos: “Fuerte y Agresivo”, “Deportivo” y “Futurista y Digital”. El lenguaje de diseño Origami Miura se expresa mediante líneas que se pliegan sobre sí mismas, dotando al conjunto de una apariencia muscular e imponente. El habitáculo evoluciona bajo los conceptos “Fuerte y Flexible” y “Alta Clase y Sofisticado”, generando un ambiente que transmite robustez. Motor diésel de 4 cilindros en línea con turbo intercooler y 187 CV con torque de 450 Nm.

YANGWANG U9 XTREME Alcanzó los 496,22 km/h en el circuito ATP de Papenburg (Alemania) convirtiéndose en el coche de serie más rápido del mundo. Este hiperdeportivo 100% eléctrico de la marca de lujo de BYD ofrece una potencia máxima de 3.000 CV, cuatro motores y un sistema eléctrico de 1.200 V. Su producción estará limitada a tan solo 30 unidades.



nuestrosautos





EVOLUCIÓN, NO REVOLUCIÓN

El Zenos E10 RZ se presentará a principios de 2026, con producción y entregas poco después. Se espera la entrega de 50 unidades durante el primer año. Trae una carrocería íntegramente de fibra de carbono. Con una impresionante potencia de 500 CV por tonelada, Zenos ha aprovechado las últimas tecnologías de propulsión con una configuración de motor completamente renovada. Trae un propulsor turboalimentado de 2.0L y 380 CV con 510 Nm. Caja de cambios manual de 6 marchas.



UBER MOTO Y EL ACA

Más de 60 socios conductores de moto registrados en la app de Uber participaron de una jornada de Seguridad Vial, organizada por el ACA en su Escuela de Conducción ubicada en Capital Federal. Fue el cuarto encuentro desde 2024, luego de ediciones en La Plata, Tucumán y Córdoba. El objetivo fue brindar herramientas para mejorar la conducción diaria, prevenir riesgos y reforzar las habilidades de manejo.



ENCARNA LA ELEGANCIA EXTREMA

El nuevo Maserati MCPURA está disponible en versiones coupé y cabrio, y se destaca por cuatro características exclusivas: el monocasco de fibra de carbono, el icónico motor Nettuno V6 que ofrece una potencia de 630 CV con tecnología patentada de precámara, las puertas “mariposa” y, en el Cielo, el techo corredizo de cristal electrocrómico. El monocasco de fibra de carbono combina rigidez y ligereza, reduciendo el peso total a menos de 1.500 kilos.

EL PALACIO DE CRISTAL CON RUEDAS

La marca china Avatr presentó un alucinante concept denominado Vision Xpectra. Un auténtico palacio rodante con medidas de 5,8 metros de longitud por 2,13 metros de anchura y 1,40 metros de altura, con una distancia entre ejes de 3,45 metros. Su carrocería de inspiración shooting brake, sumamente aerodinámica y de aspecto macizo, casi monobloque, oculta la primera de sus curiosidades: algunos paneles, como el paragolpes frontal o las puertas, poseen una iluminación decorativa que sólo se aprecia cuando se enciende.

